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Siendo las 13:00 horas con 10 minutos del 14 de septiembre de 2011. el Presidente del 
Comité de Informática solicitó al Secretario Técnico el pase de lista. con el fin de verificar 
si existe el quórum establecido en el Capítulo IV artículo 10 fracción VII. del Manual de 
Funcionamiento del Comité de Informática; para la celebración de la Séptima Sesión 
Extraordinaria. 

El Secretario Técnico procedió al pase de lista y estuvieron presentes los siguientes 
funcionarios: 

Vocales: 

• c.P. Isabel Welsh Narváez. designada representante del Encargado del despacho de 
la Secretaría Administrativa mediante oficio No. IEDF/SA/2484/2011. 

• Lic. José Luis Barajas Martínez. 
Capacitación Electoral y 
IEDF/DECEYEC/880/2011. 

designado representante del Director Ejecutivo de 
Educación Cívica mediante oficio No. 

• C. Félix Cruz Amaya. designado representante del Encargado de la Dirección 
Ejecutiva de Asociaciones Políticas mediante oficio NO.IEDF/DEAP/1067/11. 

• Lic. Jesús Rodriguez Martínez. designado representante de la Directora Ejecutiva de 
Organización y Geografía Electoral. mediante oficio No. IEDF/DEOYGE/91O/2011. 

• Lic. Ricardo Chincoya Zambrano. Encargado del despacho de la Dirección Ejecutiva 
de Participación Ciudadana. 

Asesores 

• Lic. José Rico Espinosa. Titular de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos. 

• Lic. Miguel Ramírez Pérez. designado representante del Contralor General mediante 
oficio No. IEDF/CG/SRESP/322/2011. 

Presidente 

Mtro. Jaime Alfredo González Amaro. Titular de la Unidad Técnica de Servicios 
Informáticos. designado como Presidente del Comité para esta sesión mediante el oficio 
No. IEDF-SECG/2784/11 del Secretario Ejecutivo. 
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Mtro. Netzahualcóyotl Flores Rodríguez, designado Secretario Técnico del Comité para 
esta sesión mediante el oficio No. IEDF/UTSI/853/2011. 

Puesto que se contó con la presencia del Presidente del Comité y 6 integrantes del mismo 
con derecho a voto, se determinó que existió quórum legal para sesionar. 

Por consiguiente el Secretario Técnico procedió a dar lectura al siguiente Orden del día. 

1. Lectura de la lista de asistencia, verificación de quórum, y en su caso aprobación del 

Orden del Día. 

• 2. Proyecto de acuerdo por el que se aprueban la justificación y anexo técnico 

• 

presentados por la Unidad Técnica de Servicios Informáticos, para solicitar a la 

Secretaría Administrativa la adquisición de equipo de cómputo de escritorio. 

3. Proyecto de acuerdo por el que se aprueban la justificación y anexo técnico 

presentados por la Unidad Técnica de Servicios Informáticos, para solicitar a la 

Secretaría Administrativa la adquisición de escáneres. 

4. Proyecto de acuerdo por el que se aprueban la justificación y anexo técnico 

presentados por la Unidad Técnica de Servicios Informáticos, para solicitar a la 

Secretaría Administrativa la adquisición de impresoras de mediana velocidad. 

5. Proyecto de acuerdo por el que se aprueban la justificación y anexo técnico 

presentados por la Unidad Técnica de Servicios Informáticos, para solicitar a la 

Secretaría Administrativa la adquisición de Laptops. 

6. Proyecto de acuerdo por el que se aprueban la justificación y anexo técnico 

presentados por la Unidad Técnica de Servicios Informáticos, para solicitar a la 

Secretaría Administrativa la adquisición de UPS. 

7. Proyecto de acuerdo por el que se aprueban la justificación y anexo técnico 

presentados por la Unidad Técnica de Servicios Informáticos, para solicitar a la 

Secretaría Administrativa la adquisición de la actualización de equipo de 

comunicaciones en las sedes distritales. 

En virtud de no existir algún comentario se sometió a votación la aprobación del mismo, 
aprobándose por unanimidad de los presentes con derecho a voto. 

Asimismo el Secretario Técnico solicitó al Presidente su anuencia para consultar a los 
miembros del Comité la dispensa total de la lectura de la documentación en vista de 
haberse distribuido previamente para su conocimiento. 
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Con autorización del Presidente del Comité se sometió a votación la dispensa total de la 
lectura de la documentación en vista de haberse distribuido previamente para su 
conocimiento, aprobándose por unanimidad de los presentes con derecho a voto. 

El Presidente solicitó al Secretario Técnico continuar con los siguientes puntos del Orden 
del Día. 

~-------------------------~~----~~------~----------, 

~!,ntos del orden del día: Informes presentados y comentarlos 
I . Lectura de la lista de asistencia, INFORMES: 

verificación de quórum, y en su caso ¡cN"/,,A"-__________________ -l 
aprobación del Orden del Día. COMENTARIOS RELEVANTES: 

N/A 
VOTACiÓN: 
Se aprobó por unanimidad de los presentes con 
derecho a voto. 

2. Proyecto de acuerdo por el que se INFORMES: 
aprueban la justificación y anexo técnico ¡cN"/,,A"-_________________ --l 
presentados por la Unidad Técnica de COMENTARIOS RELEVANTES: 
Servicios Informáticos, poro solicitar a la El lic. José Rico, Titular de la UTAJ solicitó una 
Secretaria Administrativa la adquisición aclaración respecto al número de equipos solicitado 
de equipo de cómputo de escritorio. y los mencionados en el oficio al Secretario 

Ejecutivo. Al respecto el Mtro. Jaime A. González, 
Presidente del comité refirió que la diferencia radica 
en la cantidad de equipos autorizados. 

El lic. Miguel Romírez, representante de la Contraloría 
General pidió se corrigiera el número de fideicomiso 
a utilizar ya que había un error en la 
documentación; así mismo, solicitó se anexara el 
contenido de integración nacional en los anexos 
técnicos para cada uno de los bienes solicitados. 
También solicitó que se especificara en todos los 
documentos que los bienes adquirir son para el 
desarrollo de los procesos eleclorales y 
procedimientos de participación ciudadana y las 
actividades inherentes a éstos. 

Al respeclo el Mtro. Jaime González. indicó que se 
modificaria la documentación con el número de 
fideicomiso correcto; así como reforzar las 
justificaciones respecto del uso de los bienes a 
adquirir. Asimismo precisó que establecer el grado 
de integración nacional es competencia del Comité 
de Adauisiciones. 
VOTACiÓN; 
Se aprueba por unanimidad de los presentes con 
derecho a voto con las observaciones vertidas en la 
meso. 

3. Proyecto de acuerdo por el que se INFORMES: 
aoruebon la iustificoción y anexo técnico N/A 

\ 
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Puntos del orden del día: Informes oresentados 't comentarlos 
presentadas par la Unidad Técnica de 
Servicios Informáticos, para solicitar a la 
Secretaría Administrativa la adquisición 
de escáneres. 

4. Proyecto de acuerdo por el que se 
aprueban la justificación y anexo técnico 
presentados por la Unidad Técnica de 
Servicios Informáticos, para solicitar a la 
Secretaría Administrativa la adquisición 
de impresoras de mediana velocidad. 

5. Proyecto de acuerdo por el que se 
aprueban la justificación y anexo técnico 
presentados por la Unidad Técnica de 
Servicios Informáticos, para solicitar a la 
Secretaría Administrativa la adquisición 
de Laptops. 

6. Proyecto de acuerdo por el que se 
aprueban la justificación y anexo técnico 
presentados por la Unidad Técnica de 
Servicios Informáticos, para solicitar a la 
Secretaría Administrativa la adquisición 
de UPS. 

7. Proyecto de acuerdo por el que se 
anrueban la justificación y anexo técnico 

COMENTARIOS RELEVANTES: 
Se recibieron observaciones de forma para este 
punto por parte de la Controlaría General. El 
Presidente del Comité precisó que en todos los 
puntos se consideraría hacer los cambios en la 
documentación en atención a lo solicitado con 
anterioridad. 
VOTACiÓN: 
Se aprueba por unanimidad de los presentes con 
derecho a voto con las observaciones vertidas en la 
mesa. 
INFORMES: 
N/A 
COMENTARIOS RELEVANTES: 
El lic. Ricardo Chincoya solicitó precisar si las 
impresoras son de alta o mediana velocidad. 
Al respecto el Presidente del Comité aclaró que se 
trata de impresoras de mediana velocidad y que se 
realizarian los cambios respectivos en la 
documentación. 
VOTACiÓN: 
Se aprueba por unanimidad de los presentes con 
derecho a voto con las observaciones vertidas en la 
mesa. 
INFORMES: 
N/A 
COMENTARIOS RELEVANTES: 
El Presidente del Comité detaltó que con la 
adquisición de estos bienes, se estaría dotando a las 
sedes distritales de equipo de cómputo móvil; mismo 
que serviría para actividades de educación cívica y 
capacitación así como para actividades inherentes 
al cumplimiento de la Ley de Participación 
Ciudadana. 
Estos equipos también servirán en la recepción de 
paquetes electorales relativos al Proceso Electoral 
Local Ordinario 2011-2012. 
VOTACiÓN: 
Se aprueba por unanimidad de los presentes con 
derecho a voto con las observaciones vertidas en la 
meso. 
INFORMES: 
N/A 
COMENTARIOS RELEVANTES: 
Se reciben observaciones de forma de parte del Lic. 
Miauel Ramírez Pérez. 
VOTACiÓN: 
Se aprueba por unanimidad de los presentes con 
derecho a voto con las observaciones vertidas en la 
mesa. 
INFORMES: 
N/A 
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Puntos del orden del día: Informes presentados y comentarlos 
presentadas par la Unidad Técnica de COMENTARIOS RELEVANTES: 
Servicias Informáticos, para solicitar a la El lic. Miguel Ramirez solicitó indicar por que se 
Secretaría Administrativa la adquisición refiere a la compra de 42 rauters, ya que como se 
de la actualización de equipo de informa son para las sedes distrito les y estas son 40. 
comunicaciones en las sedes distritales. Al respecto, el Presidente del Comité aclaró que 

efectivamente es un rauter por cada sede distrital y 
dos routers de respaldo con la finalidad de atender 
con oportunidad cualquier _S'0ntingencia. 
VOTACIÓN: 

ACUERDOS: 

ACU-Ol-CIE-07-2011 

Se aprueba por unanimidad de los presentes con 
derecho a voto con las observaciones vertidas en la 
mesa. 

Únlco,- Se aprueban la justificación y anexo técnico presentados por la Unidad Técnica 
de Servicios Informáticos, para solicitar a la Secretaría Administrativa la adquisición de 
equipo de cómputo de escritorio. 

ACU-02-CIE-07-2011 

Único,- Se aprueban la justificación y anexo técnico presentados por la Unidad Técnica 
de Servicios Informáticos, para solicitar a la Secretaría Administrativa la adquisición de 
escáneres. 

ACU-03-CIE-07-2011 

Único.- Se aprueban la justificación y anexo técnico presentados par la Unidad Técnica 
de Servicias Informáticos, para solicitar a la Secretaría Administrativa la adquisición de 
impresoras de mediana velocidad. 

ACU-04-CIE-07-2011 

Único.- Se aprueban la justificación y anexo técnico presentados por la Unidad Técnica 
de Servicios Informáticos, para solicitar a la Secretaría Administrativa la adquisición de 
Laptops. 

ACU-05-CIE-07-2011 

Único.- Se aprueban la justificación y anexo técnico presentados por la Unidad Técnica 
de Servicios Informáticos, para solicitar a la Secretaría Administrativa la adquisición de UPS. 
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ACU-06-CIE-07-2011 

Único.- Se aprueban la justificación y anexo técnico presentados por la Unidad Técnica 
de Servicios Informáticos, para solicitar a la Secretaría Administrativa la actualización de 
equipo de comunicaciones en las sedes distritales. 

Así lo aprobaron los miembros del Comité de Informática con derecho voto. 

Siendo las 13:00 horas con 40 minutos, el Presidente del Comité dio por concluida la 
Séptima Sesión Extraordinaria del Comité de Informática del Instituto Electoral del Distrito 
Federal. 

El PRESIDENTE DEL COMITÉ 

Jaime Alfredo González Amaro 
(Designado para esta sesión) 

José Luis Barajas Martínez 
Representante del Director Ejecutivo de 

Capacitación Electoral y Educación Cívico 

FIRMAS 

VOCALES 
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El SECRETARIO TÉCNICO DEL COMITÉ 

ualcóyofl Flores Rodríguez 
Designado para esta sesión) 

~;:;;=-_ ..... "'" ........... __ ... . 
esús Rodríguez Martinez 

Repr entante de la Directora Ejecutiva de 
rganización y Geografía Electoral 
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................................... _ ....................... _ ......... ~-.. 0 
Félix uz A maya 

Represe ante del Encargado despacho de 
la DirecCión Ejecutiva de Asocia iones Políticas . 

Ri ardo hincoya Zambrano 
Encargado del despacho de la 

Dirección Ejecutiva de Participación Ciudadana. 

Isabel Welsh Narváez 
Representante del Encargado 

del despacho de la Secretaría Administrativa 

~-ASESORES· 

e a la Minuta de Acuerdos CIE-07-2011 de la Séptima Sesión 
14 de septiembre de 2011 . 
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